
・各自の目標については、毎月のグループミーティングでも

議題になる。

けれど、今回は合宿を通じて自分に向き合い、得られたもの

がある中での目標についてのミーティングなので、より突っ

込んだ会話ができると思って、合宿のメインイベント終了後

に時間を取ることになった。

チームメンバーは３人で、１日目午後、１日目夜、２日目午前

中、と各自均等にブロックを担当して、お昼ご飯を食べて終

わり！にすることもできるのに、さらに引き続き2024目標の
ミーティングやりましょう、という流れになるところが、10年プ
ロジェクトの自慢するべき現在地だと思う。（なんでそういう

話になったんだっけ？）

2024の合宿からは、もう１人メンバーが増えそうで、４ブロッ
ク構成での合宿になる。楽しみ。

（おひさまようこ）


